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NBR weiß, spiegelglatt, geschmack- und geruchfrei • NBR white, smooth seamless, tasteless and 
odorless

Decke • Cover Elastomere blau, gewickelt, stoffgemustert • Elastomers blue, wrapped, fabric patterned

–  20 bis +  90  °C, dampfsterilisierbar 130  °C max. 30 Min. bei offenem System • -  20 to +  90  °C, 
steam cleaning up to 130  °C in open systems for max 30 min

Markierung • Marking Milkcord /SP Milkhose / Milchschlauch S/D - PN 10 bar - EG 1935/2004 - BfR XXI Kat. 2 - FDA - CfR 
21§177.2600 • Milkcord /SP Milkhose / Milchschlauch S/D - PN 10 bar - EG 1935/2004 - BfR XXI Kat. 2 - 
FDA - CfR 21§177.2600

Der Schlauch eignet sich für den Transport von Milch und Milchprodukten, p flanzlichen Fetten und Ölen, 
Fruchtsäften, Öl und fetthaltigen Lebensmitteln sowie alkoholischen Getränken mit einem Alkoholgehalt 
von bis zu 15%. Aufgrund seiner flexiblen Konstruktion wird der Schlauch häufig als 
Milchsammelwagenschlauch sowie zum Be- und Entladen von Tanks verwendet.
Norm: BfR XXI:2002 (Kat. 2), EN ISO 1307:2008, EU 1935/2004, FDA (CFR 21 § 177.2600)

The hose is suitable for transport of milk and milk products, vegetable fats and oils, fruit juices, oil and 
fatty foods and alcoholic liquids with a low alcohol percentage up to 15%. Due to its flexible construction 
the hose is often used as a mobile milk reception hose. The hose is also used for loading and unloading 
tanks.
Norm: BfR XXI:2002 (Kat. 2), EN ISO 1307:2008, EU 1935/2004, FDA (CFR 21 § 177.2600)

Einlagen • Reinforcement Synthetisches Textilgeflecht mit zwei eingearbeiteter Stahlspiralen • High-tensile textile plies and two 
helix wire embedded

MILKCORD/ SP • MILKCORD/ SP

Temperatur • Temperature

Seele • Tube
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mm mm mm g/m mm bar bar bar m

32 44 6 1100 200 10 30 0,8 40

38 52 7 1400 230 10 30 0,8 40

51 65 7 1820 300 10 30 0,8 40

63 79 8 2540 380 10 30 0,8 40

76 92 8 3050 450 10 30 0,8 40

102 122 10 5000 600 10 30 0,8 40

Technische Daten gemessen bei 20°C / Die Angaben dieses Datenblattes sind das Ergebnis langjähriger Erfahrungen. Die Angaben stellen keine 
Eigenschaftszusicherung dar und befreien nicht von der eigenen Prüfung der von uns gelieferten Produkte auf deren Eignung für den vorgesehenen Einsatzfall. Sie 
haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck rechtlich verbindlich zuzusichern.

Technical data measured with 20°C / The technical data of this data sheet are the result of experiences of many years. The data represent no characteristics 
warranties and do not release from the own examination the products on their suitability for intended case of application, supplied by us. They do not have thus the 
meaning to assure certain characteristics of the products or their suitability obligatorily on a concrete targeted application legally.
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